

Küppersbusch

Neuer CFO für Zentraleuropa

Dienstag, 05.02.2019

Seit dem 1. Januar 2019 ist Andreas Beyerle (Foto) der neue Chief Financial Officer (CFO) der Küppersbusch Hausgeräte GmbH. Beyerle folgt auf Andreas Gaun, der das Unternehmen zum 31. Dezember 2018 auf eigenen Wunsch verlassen hat, wie Küppersbusch mitteilt.

Der 49-Jährige Beyerle war unter anderem zehn Jahre in der Geschäftsleitung der Meda Küchenfachmarkt GmbH & Co. KG sowie in unterschiedlichen Positionen für die Roller GmbH & Co. KG tätig. Gemeinsam mit Geschäftsführer Hannes Kolb wird Andreas Beyerle künftig für die Region Zentraleuropa verantwortlich zeichnen.

Neuer CFO für Zentraleuropa

Links

- [Küppersbusch](#)